

29 de iunio de 2022

## CUBE e Intermarché-Wanty-Gobert Matériaux anuncian la ampliación de su contrato

La cooperación existente desde 2015 entre el fabricante de bicicletas alemán CUBE y el UCI WorldTeam belga se amplía por otros tres años.

Antes de que arranque la clásica carrera del Tour de Francia, CUBE e Intermarché-Wanty-Gobert Matériaux anuncian anticipadamente la ampliación de su colaboración. Ambas partes subrayan que continuarán juntas el camino que han iniciado para seguir cosechando éxitos a nivel mundial. Para CUBE es muy importante mantener colaboraciones a largo plazo y esta ampliación vuelve a destacar la buena cooperación, afirma el fundador y propietario de CUBE, Marcus Pürner.

## Chris Archer (Head of Global Sales CUBE):

«Estamos muy orgullosos de poder trabajar con un UCI WorldTeam y de haber formado parte de este fructífero desarrollo en los últimos años. El hecho de que hayamos sido capaces de llamar la atención con regularidad y de dejar huella en el panorama de las carreras nos hace ser muy optimistas de cara al futuro. También nos beneficiamos de los valiosos comentarios de los ciclistas, que aprovechamos directamente para el desarrollo de nuestras bicicletas de carreras y de contrarreloj. Gracias al intercambio de información, hemos podido posicionar aún mejor nuestra cartera de productos en el sector de la carretera. De este modo, nuestros clientes obtienen bicicletas de la máxima calidad, probadas por profesionales en las rutas más legendarias del ciclismo de carretera. Las numerosas participaciones en Grandes Vueltas y victorias históricas como, por ejemplo, la de Biniam Girmay en la Gent-Wevelgem y otras importantes carreras clásicas han coronado nuestra cooperación hasta la fecha en términos deportivos. Ahora, esta historia de éxito continúa y esperamos ya con ilusión los próximos años».

Esta larga colaboración se refleja también en la cartera de productos de CUBE: los intensos trabajos de investigación y desarrollo realizados en nuestro propio laboratorio de carbono y en el túnel de viento durante cada fase del proceso de diseño y producción se incorporan a los cuadros conformes con la UCI. Las constantes pruebas realizadas a las más diversas fibras y estructuras de carbono constituyen la base del proceso de desarrollo y dan como resultado, por ejemplo, la combinación de manillar y potencia desarrollada por nosotros. El valioso intercambio directo mantenido con los ciclistas profesionales marca la pauta en el desarrollo de todas las bicicletas para clientes finales. La Litening C:68X es la bicicleta de carreras de CUBE con un ligero cuadro de carbono fabricado con material C:68X de alta calidad y que ofrece el máximo rendimiento aerodinámico. Con la Aerium TT hemos logrado una bicicleta totalmente conforme con la UCI y con una sofisticada tecnología aerodinámica que ha sido desarrollada especialmente para las carreras contrarreloj. Seguimos desarrollando nuevos proyectos innovadores que complementarán aún más nuestra cartera.





Jean-François Bourlart (Gerente de Intermarché-Wanty-Gobert Matériaux):

«Es un honor para mí ampliar esta relación que comenzó en 2015 con CUBE, su fundador Marcus Pürner, Chris Archer y sus equipos. La marca CUBE ha crecido y con ella ha aumentado también el equipo, luchando constantemente por la excelencia pero conservando al mismo tiempo sus valores familiares esenciales. Los grandes logros de nuestro equipo han sido posibles gracias a la calidad de las bicicletas, desarrolladas en estrecha colaboración con sus ingenieros, a nuestro equipo de rendimiento y a las aportaciones de nuestros ciclistas. La CUBE Litening C:68X es una de las mejores bicicletas del mercado y también una ventaja innegable en cualquier tipo de carrera.

Prolongar esta asociación histórica significa seguir escribiendo este capítulo común que ya está lleno de éxitos prestigiosos y no me cabe duda de que se enriquecerá aún más en los próximos meses y años. En los próximos tres años, estoy convencido de que CUBE e Intermarché-Wanty-Gobert seguirán creciendo codo con codo para establecerse como referente mundial, gracias a su voluntad continua de innovación y desarrollo. También estoy encantado de que CUBE preste apoyo en nuestros múltiples proyectos, como en el caso del equipo de ciclocrós, que apoya desde 2020 y con el que hemos logrado grandes éxitos, pero también en nuestros nuevos equipos de Desarrollo y Femenino a partir de 2023. »